



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Lyon, janvier 2026



Cafés Gonéo annonce la fermeture de sa boutique des Halles de Lyon Paul Bocuse au 31 janvier 2026

Lieu emblématique de la gastronomie lyonnaise, les Halles de Lyon Paul Bocuse connaissent aujourd’hui une phase de transformation importante, tournée vers le changement et l’amélioration de leur offre. **Dans ce contexte économique et structurel en pleine évolution, Cafés Gonéo n'est malheureusement plus en mesure de s'associer au développement actuel de ce site d'exception.**

Après quatre années riches de rencontres, de dégustations et de partage autour du café, nous avons décidé de cesser notre activité et de ne pas reconduire notre concession. L’augmentation sensible de la redevance, les travaux imposés ainsi que les périodes de fermeture associées représentent un engagement qui pourraient compromettre l’équilibre et les valeurs de notre entreprise.

Nous tenons à faire preuve de transparence et d’honnêteté envers notre clientèle, qu’elle soit professionnelle ou particulière. Cette décision n’enlève rien à l’attachement profond que nous portons à cette boutique qui nous a tant apporté.

Nous adressons nos remerciements les plus sincères à toutes les personnes qui ont contribué au bon fonctionnement de ce lieu : collaborateurs, partenaires, clients fidèles et commerçants des Halles. Chacun a participé à faire vivre cette boutique qui restera une étape marquante de notre histoire.

Cette fermeture marque la fin d'un chapitre, mais certainement pas celle de Cafés Gonéo. Plus motivés que jamais, nous faisons aujourd’hui le choix de revenir à l’essentiel : notre cœur de métier, celui qui nous anime depuis 11 ans, à savoir l’accompagnement des cafés, hôtels, restaurants et entreprises.

Si notre activité professionnelle reste au centre de nos priorités, notre gamme destinée aux particuliers demeure disponible sur notre boutique en ligne, afin de continuer à accompagner tous ceux qui ont fait entrer Cafés Gonéo dans leur cuisine.

Par ailleurs, Cafés Gonéo reste bien présent à Lyon :

- Nos cafés sont servis et commercialisés à la gare de Lyon Part-Dieu, au sein d'une concession opérée par le groupe AREAS.
- De nombreuses tables lyonnaises servent nos cafés au quotidien.
- Nous ne disparaîsons pas totalement des Halles de Lyon Paul Bocuse : notre café est servi chez Maison Rousseau et sera proposé dans le nouveau Fer à Cheval, dont l’ouverture est prévue courant 2026.

Comme souvent dans la vie d'une entreprise, il est parfois nécessaire de revenir à l’essentiel pour continuer à bien faire les choses.

Chez Cafés Gonéo, la qualité de nos cafés et la réactivité de notre service client sont plus que jamais nos valeurs fondamentales.